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Ao décimo oitavo dia do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e dois, às 19:00 

(dezenove horas), na sala de sessões da Câmara Municipal de Vereadores, reuniram–se 

em Sessão Ordinária, sob a presidência do vereador Sérgio Antonio Calegari, os senhores 

vereadores: Fabiano Miqueloto, Maria Elena Prando Trevisan, Modesto da Cas, Nelso 

Antonio Dall’Orsoletta, Damiana Didomenico, Juventino José Savaris Junior, Gervesson 

Antonio Cadore e Adhemar Alexandre Dondel, posteriormente solicita ao Dr. Cassiano 

que faça a leitura da ata da sessão anterior, após a leitura coloca a mesma em discussão, 

e não havendo nada contra, em votação, sendo aprovada por unanimidade. Inicialmente 

na Ordem do Dia há a Moção de Apelo nº 001/2022 “ao PLENÁRIO DO SUPREMO 

TRIBUNAL FEDERAL para que reveja a decisão tomada em 15 de setembro do ano de 

2022 na Ação Direta de Inconstitucionalidade (ADI) nº 7222, a qual manteve a suspensão 

dos efeitos da Lei Federal 14.434/2022, que estabelece o piso nacional da enfermagem. 

”, de autoria conjunta das Bancadas do PP e MDB. O Presidente solicita ao Secretário 

que faça a leitura da mesma, após a leitura é colocada em discussão, e posteriormente em 

votação, sendo aprovada por unanimidade. Na sequência há Indicação nº 030/2022 de 

autoria do Vereador Nelso Dall’Orsoletta para que “o Executivo Municipal, juntamente 

com a Secretaria Competente providencia a instalação de iluminação pública na Rua 

Prefeito Simão Marcon. ”, é solicitado ao secretário que faça a leitura da indicação, e 

após a leitura é passado a palavra para o autor para que faça a defesa desta. O Vereador 

Nelso inicia cumprimentando o Presidente e demais colegas Vereadores, comenta como 

a referida indicação vem a pedido dos moradores locais, através do Vereador mais 

próximo ondem solicitam a iluminação pública nesta rua, já que na mesma já estão sendo 

feitas benfeitorias, que se aproveite a oportunidade e conceda a iluminação. 

Posteriormente há o Oficio nº 12/2022 que “Requer a reavaliação da agregação das 

urnas das sessões 193 (Distrito São Roque) e 194 (Linha Pato Roxo), no município de 

Lacerdópolis-SC,” Como solicitado pelo Vereador Modesto, foi elaborado o oficio 

requerendo mais uma urna para votação no Distrito de São Roque. É passada a palavra 

ao Dr. Cassiano para que faça suas considerações, o mesmo inicia cumprimentando a 

todos, e explica que entrou em contato com a Zona Eleitoral de Joaçaba para pedir 

esclarecimentos sobre a situação das urnas de votação nas referidas localidades, e que em 

resposta lhe foi informado que nesta eleição houve a unificação das sessões 193 e 194 em 

São Roque, porém, explicou que será reavaliada, para a próxima eleição, a possibilidade 

de divisão das sessões a fim de evitar aglomerações, com o acréscimo de mais uma urna, 

mediante requerimento formal da Câmara de Vereadores. Encerrado a Ordem do Dia, é 

passada a palavra livre ao Sr. Cláudio da Cas, secretário de obras que vem trazer  

 

 

 

 

esclarecimentos sobre sua secretaria, cumprimenta a todos presentes, agradece a 

oportunidade de estar nesta Casa, cita obras realizadas somente neste ano, várias obras de 



terraplanagens, pavimentações e outras, inclusive comentas obras em andamento e obras 

futuras, ressalta que comparece nesta Casa devido comentários proferidos contra sua 

pessoa e em razão de seu cargo, e por isso vem trazer esclarecimentos sobre sua função e 

as obras realizadas, comenta a dificuldade devido ao número de operários e de máquinas 

e especialmente o clima para execução de tais obras, agradece aos comentários proferidos 

contra si, e que situações assim são boas para fazer a equipe crescer, sobre as ligações 

não atendidas, comenta situações diversas onde outros vereadores e vereadoras precisam 

entrar em contato e só conseguem quando se dirigem a sua secretaria, pois não tem o 

costume de atender telefone enquanto está no trecho fiscalizando as obras, por fim ressalta 

seu esforço para ver a secretaria funcionando onde até mesmo trabalha de operador nas 

situações que necessita. Posteriormente é passada a palavra ao Sr. Secretário Edgar 

Brandini que inicia cumprimentando a todos os vereadores presentes, fala inicialmente 

sobre os novos implementos agrícolas adquiridos pela administração que estão expostos 

na frente da prefeitura, comenta como será dado atenção para a silagem nos próximos 

dias e pede auxilio de todos para explicar aos produtores sobre tal assunto, e por fim 

comenta sobre a o embargo que houve na PCH do Município, da Linha São Carlos, qual 

já se resolveu, e a partir disto houve o Protocolo de uma Ação, como requerente as Termas 

da Barra do Leão solicitando o aumento da área de abrangência de seu Poço Artesiano, 

qual atualmente é em torno de 1600 metros, e pedindo para aumentar até 10000 metros, 

situação que se concedida passa do São Braz de Nosso Município, a partir disso serão 

tomadas providências para enviar ofícios até tal Agencia para que não acate tal 

procedimento, que pode trazer consequências futuras a todos os moradores nessa região. 

Após os esclarecimentos dos Srs. Secretários é passada a palavra livre os vereadores, 

iniciada pela Vereadora Maria Elena que inicia cumprimentando o Presidente e demais 

colegas vereadores, agradece aos Secretários pelos esclarecimentos, parabeniza todos os 

médicos pelo seu dia, profissão que trabalha salvando vidas. A Vereadora Damiana 

Didomenico que inicia cumprimentando o Presidente e demais colegas vereadores, 

agradece aos secretários pelos esclarecimentos, e comenta sobre a rejeição da ideia de 

aumentar o círculo de área que as Termas abrangem sobre o poço artesiano, situação que 

é conveniente somente ao interesse do proprietário e não de todos os moradores que 

rodeiam e usufruem deste bem natural que é a água, agradece a todos os voluntários que 

ajudaram na festa de São Francisco, qual teve muito sucesso. O Vereador Modesto da 

Cas, inicia cumprimentando o Presidente e demais colegas vereadores, agradece aos 

secretários pelos esclarecimentos, e reforça que tais debates se fazem interessante para 

debater as ideias e esclarecer situações, agradece a administração por começar a executar 

a indicação que tratava sobre as placas de sinalização nas linhas do interior. O Vereador  

 

 

 

 

Juventino Savaris, inicia cumprimentando o Presidente e demais colegas vereadores, 

agradece a presença dos secretários, em especial a do Cláudio, primeira vez em quase 

dois anos de mandato que aparece nesta Casa, sobre os comentários reforça que não 

chamou ninguém pelo nome de Vagabundo, solicita que as conversas sejam tratadas com 



mais respeito para fluírem de melhor forma, acredita ser importante o debate e reforça 

que está fazendo somente seu papel de Vereador em cobrar os serviços das secretarias, 

fala sobre o Deputado reeleito Altair Silva, qual destinou várias verbas a Lacerdópolis, 

citadas uma a uma pelo Vereador Juventino, verbas arrecadadas através do Partido PP e 

prol do Município. Sobre as ligações reforça que há grande dificuldade de entrar em 

contato com o Secretário, e que apesar dos esforços não há sucesso, por fim comenta 

sobre seu companheirismo para com toda a administração e espera que isso ande nos dois 

lados, como por exemplo algumas obras no bairro Nossa Senhora Aparecida que ainda 

não foram executadas, solicita novamente a atenção para as indicações realizadas nesta 

Casa. O Vereador Gervesson Cadore, inicia cumprimentando o Presidente e demais 

colegas vereadores, agradece a todos envolvidos na Festa de São Francisco, qual foi 

excelente e com a colaboração de todos teve um ótimo andamento e sucesso devido a 

união de esforços, agradece novamente a todos os envolvidos e deseja que continue dessa 

maneira. O Vereador Nelso Dall’Orsoletta, inicia cumprimentando o Presidente e demais 

colegas vereadores, agradece aos secretários pelos esclarecimentos e parabeniza todos os 

professores pelo seu dia 15 de outubro, onde devemos todos ter respeito e consideração 

por eles já que a partir de seus ensinamentos que nos direcionam para a vida, solicita a 

administração que se possível e viável execute uma travessia sinalizada a frente do 

cemitério Municipal, onde os cidadãos que se direcionam até lá pela nova calçada ficam 

com um local perigoso de atravessar quando desejam ir ao Cemitério. O Vereador 

Fabiano Miqueloto, inicia cumprimentando o Presidente e demais colegas vereadores, 

parabeniza a administração pela aquisição dos novos equipamentos que ajudam muito a 

agricultura familiar de nosso Município, comenta sobre o campo sintético que está sendo 

executado e deve ser olhado com atenção por esses vereadores para que não ocorra 

nenhum prejuízo no que diz respeito a alagamentos, convida a todos para a festa na Linha 

Santo Antonio com missa e almoço e posteriormente matinê no próximo domingo. O 

Presidente Sérgio reforça sobre o Campo sintético, que deve sim ser fiscalizada a obra 

para que seja evitado eventuais sinistros, agradece aos secretários pelos esclarecimentos, 

comunica a todos que a partir de novembro as sessões serão nas sextas feiras, e sobre as 

faltas só serão permitidos quando devidamente justificadas, os meros motivos pessoais 

não serão mais permitidos, por fim agradece a todos os por sua presença. Convoca todos 

para a próxima sessão que será no dia 25/10/2022 as 19:00 horas. Nada mais havendo a 

tratar o Presidente mandou que se lavrasse a presente ata que uma vez aprovada vai pelos 

presentes assinada.  
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